

Geprüfte
Qualität
Made in
Germany

Certified Quality
Made in Germany



EU-Baumusterprüfbescheinigung EU-type examination certificate		ift ROSENHEIM
Nummer/No.: 0757-CPR-402-9035826-1-1		
<p>Übersicht über die Verordnung (EG) Nr. 2016/425 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 9. März 2016 (Verordnung über persönliche Schutzausrüstungen) für dieses Zertifikat für die persönliche Schutzausrüstung.</p> <p>In compliance with Regulation (EU) No 2016/425 of the European Parliament and of the Council of 09.03.2016 on personal protective equipment, this certificate applies to the personal protective equipment.</p>		<p>Grundlagen / Basis in Zurückführung QM/TC/001-02</p>
Atemschutzgeräte / Respiratory protective devices		
Produktbezeichnung/ Name des Produktes	EUMEPRO FFP2 Comfort L siehe Baumusterprüfbericht Nr. / see type test report n° 21-002258-PRD1 750-00-00-01	
Leistungsstufe/ Schutzklasse / Performance classification	FFP 2	
Hersteller / Herstellername Name of the manufacturer	EUMEPRO GmbH Lattgenstraße 38, DE-74211 Lattgen	
Hersteller / Herstellername Name of the manufacturer	EUMEPRO GmbH Lattgenstraße 38, DE-74211 Lattgen	
Technische Stelle Technical body	0757	
<p>Diese EU-Baumusterprüfbescheinigung bestätigt, dass alle Bestimmungen für die Herstellung und den Nachweis der Konformität, beschrieben in Artikel 10 der Verordnung.</p> <p>This EU-type examination certificate confirms that all provisions for the production and demonstration of conformity described in Article 10 of the standard.</p>		<p>www.ift-rosenheim.de</p>
<p>Die EN 149:2001 + A1:2009 and Annex II of the Personal Protective Equipment Regulation (Essential Needs and Safety Requirements) are met.</p>		
<p>Die EN 149:2001 + A1:2009 wurde erstmals am 18.08.2001 erlassen und ist gültig bis zum 17.08.2009, solange es keine wesentlichen Änderungen der harmonisierten Norm, des Produktes, anderer der Harmonisierungsbedingungen bzw. der Qualitätsbestimmung der Produktanforderungen gibt und die nicht durch die zertifizierte Produktanforderungen aufgeführten oder zurückgeführten nicht.</p> <p>The EU-type examination certificate was first issued on 18.08.2001 and is valid until 17.08.2009 as long as there are no essential changes to the harmonized standard, the product, or other the harmonization conditions or the quality assurance of the production site and it has not been corrected or withdrawn by the notified product certification body.</p>		
<p>Diese EU-Baumusterprüfbescheinigung und die Kennzeichnung der gesamten Produkte ist bei PPE der Kategorie II an einem leicht zugänglichen, lesbaren und unverwundbaren Ort zu befestigen und darf nur in Verbindung mit dem Konformitätsnachweis gemäß Artikel 10 Buchstabe a der Verordnung über persönliche Schutzausrüstungen verwendet werden.</p> <p>This EU-type examination certificate and the marking of the products referred to is in case of category II PPE fixed to an easily accessible, legible and unremovable part of the product and may only be used in conjunction with the conformity procedure referred to in Article 10(a) of the Regulation on personal protective equipment.</p>		<p>www.ift-rosenheim.de</p>
<p>Prof. Dr. R. Lenz Inhaber Direktor der Prüfstelle</p> <p>ift Rosenheim 18.08.2001</p>		<p>Dr. Peter Ullrich Leiter der zertifizierten Produktzertifizierungsstelle Head of notified product certification body</p>
<p>Hersteller-Name Manufacturer's name</p> <p>EUMEPRO GmbH Lattgenstraße 38 74211 Lattgen DE-74211 Lattgen</p>	<p>Prüfungsort/Prüfungsort Examination location</p> <p>ift Rosenheim Lattgenstraße 38 74211 Lattgen DE-74211 Lattgen</p>	<p>Prüfung und Zertifizierung - 089-9035826-1-1 Examination and Certification - 089-9035826-1-1</p>

Pure Made in Germany

FFP2

FFP2 Maske Comfort L

gemäß EN 149:2001+A1:2009
according to EN 149:2001+A1:2009



CE 0757 - zertifiziert

EU Baumusterprüfung durch ift
Rosenheim in Deutschland.

CE 0757- certified

EU Type examination by ift Rosenheim
in Germany.



Aerosol Filterleistung >99%

Zertifiziert gemäß EN
149:2001+A1:2009.

Aerosol filtration >99%

Certified according to EN 149:2001+A1:2009.



Hoher Tragekomfort. Leichte Durchatmung

Geprüft hautverträglich gemäß EN 10993.

Very comfortable to wear. Easy breathing

Biocompatible according to EN 10993.

